

Recibe Gándara constancia de mayoría

Escrito por Comunicado

Domingo 08 de Julio de 2012 17:13

Hermosillo, Son., a 8 de julio de 2012.- Tras recibir la constancia de mayoría de Junta Local del Instituto Federal Electoral, el Senador electo Ernesto Gándara Camou agradeció a los más de 400 mil sonorenses que depositaron en él y en Claudia Pavlovich su confianza.

Al mismo tiempo, refrendó su compromiso para impulsar las reformas que tanto necesitan el país y el estado, en materia de salud, educación, empleo, desarrollo económico y seguridad, entre otros rubros.

“Quiero agradecer a los sonorenses su confianza y decirles que estamos comprometidos a hacer las cosas bien, a hablar siempre de frente y a la cara, a trabajar intensamente y desde luego hacer las cosas con congruencia entre el decir y el hacer”, dijo Gándara Camou.

Ayer, Ernesto Gándara y Claudia Pavlovich recibieron su constancia de mayoría por parte del IFE, de manos del vocal ejecutivo Eduardo Trujillo Trujillo, quien detalló que la fórmula priísta aventajó a los demás candidatos al Senado en el proceso electoral del 01 de julio.

En total, el “Borrego” Gándara y su compañera obtuvieron 410 mil 210 votos, más decenas de miles que fueron anulados por la confusión de las alianzas PRI-Verde Ecologista, con lo que se convirtieron en la fórmula más votada en la historia de Sonora.

“Nuestro compromiso de siempre, que se dio en campaña, se ratifica hoy más que nunca y así será todos los días, en donde cumplamos este mandato popular”, externó el nuevo legislador federal.

Ernesto reconoció el papel desempeñado por la autoridad electoral, en este caso el IFE, durante el proceso electoral, y manifestó su respeto hacia los otros partidos y candidatos con los que contendieron.

Por ello, agregó, el compromiso es aún más fuerte, por lo que seguirá en contacto directo con los sonorenses, además de representarlos en el Congreso de la Unión con todo su esfuerzo.

Recibe Gándara constancia de mayoría

Escrito por Comunicado

Domingo 08 de Julio de 2012 17:13

El ex Alcalde de Hermosillo externó su voluntad para trabajar de manera coordinada con todas las autoridades de la federación, el estado y los municipios, siempre anteponiendo el interés colectivo y sin distinguir ideologías.

Los Senadores electos estuvieron acompañados de sus suplentes, Anabel Acosta, por parte de Claudia; y Raúl Navarro, por parte de Ernesto; además de sus respectivas familias.